



Heuer kein Almsingen auf dem Samerberg

Beitrag

Auch heuer kann auf dem Samerberg kein Almsingen wegen der Pandemie stattfinden. Traditionell war es in vielen Jahren am ersten August-Sonntag auf dem Moserboden vom Trachtenverein Hochries-Samerberg und von den Samer SÄngern veranstaltet worden. Für nächstes Jahr soll es wieder geplant werden.

Archiv-Foto: HÄtzelsperger – Almsingen vor 20 Jahren mit Samer SÄngern



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Almsingen Samerberg
2. Bayern
3. Chiemgau



4. Grainbach
5. Moserboden
6. MÃ¼nchen-Oberbayern
7. Rosenheim
8. Samerberg